

連系各幸辰

NO 480

あだち

天理教足立支部
立教186年
令和5年
2023年2月9日

「支部長室」

立春を過ぎた今、少しずつ春の気配を感じる暖かきの日も有れば、記録的寒波の日が数日続き寒さに震える日がありました。皆様方にはコロナ対策、インフルエンザ対策に心がけて、元気でお過ごしのことと思います。

毎日のコロナ感染者も日一日と減少してきました。今年こそ色々な行事が開催出来るのではないかと思案している所です。暫く開催出来なかった全教一斉ひのきしんデーも開催できれば有り難いのですが、来月には開催の有無が発表出来る事と思います。

各直属教会には、論達第4号に付いての本部員巡教が行われ、その後に各直属教会より部下教会への論達巡教が、3月より5月迄の間に行われる事となりました。論達を通して今後の道の通り方を思案して、行動に結び付けて行きたいと存じます。

東京教区では、ひのきしんの受け入れが始まりました。コロナ感染に気を付けながら、毎月1名のひのきしんに御協力頂きますようお願い申し上げます。

支部長 須賀 睦司



「災害たすけあい募金のお願い」

かねてよりお願いして居りました、災害たすけあい募金の集計を、3月9日に行いたいと存じます。

各組長を通じて、お納め下さいますようお願い申し上げます。

「教区ひのきしん当番」

東京教区ひのきしん当番が決まりましたので下記の通り発表させていただきます。

※時間・Am 9:30~12:00迄

※参加・1名(2名でも可)

※昼食・教区で用意致します。

※注意・到着次第、食堂に有るひのきしん者名簿に記名をして下さい。

「ひのきしん当番」

「令和5年度」

1月19日	5組	大信組
2月19日	6組	浅草組
3月19日	7組	秩東組
4月3日	8組	本梅島組
5月19日	9組	中栄組
6月19日	10組	東豊島組
7月19日	11組	本理昭組
8月19日	12組	東華組
9月19日	13組	栄立組
10月19日	1組	本住組
11月19日	2組	帝徳組
12月9日(大掃除)	3組	川中組
12月19日	4組	本小台組

「令和6年度」

1月19日	5組	大信組
2月19日	6組	浅草組
3月19日	7組	秩東組
4月3日	8組	本梅島組
5月19日	9組	中栄組
6月19日	10組	東豊島組
7月19日	11組	本理昭組

※都合により当番月に参加者が無い場合には、当番月の交替は、各組長同志で話し合って決めて下さい。

「夜巡り布教」

2023年1月9日

参加者・藤波芳雄、中新井哲、鶴巻房雄
渡辺茂 以上4名

シンガポール、タイ、イタリア、インド
地下鉄上野駅ホームで、中新井先生と
会う。いつもの上野駅の大きなオレンジ
色のオブジェの下で集合した。

藤波先生、鶴巻先生は先に来ていた。
アメ横の入口のところに髭ボウボウのホ
ームレスの人に声を掛けたのですが、ど
うしようも出来ないと感じた。

顔見知りになった、ミャンマーの店員
さんとナイジェリアのアパレルショップ
の呼び込みの人と会う。

シンガポールから来ていたカップルに
会う。タイの家族連れの人達に話を聞くと、
仏教徒であった。天理教のタイ語の
パンフレットを受け取ってくれた。

イタリア人の一人旅の青年がいたので
「ハウエア フローム」と話しかけたら
「インタビューか？」と興味を示してく
れた。浅草寺の写真を見せて「ココと関
係の有る宗教か」「仏教か、神道か」と
聞かれた。どちらでもなく、別の宗教で
有る事を説明をした。フィレンツェ出身
である事を言っていた。

インド人はヒンズー教徒で、ヒンドウ
ー語のパンフレットを渡したら、嬉しそ
うにスラスラと読んでいた。ヒンドウ
ー語も本部海外布教部で翻訳してくれて有
り難い。なぜか本部海外布教部にはイタ
リア語のパンフレットが無い。



ほぼ一通り歩いての帰り道に、最初に見
かけたホームレスのおじさんが、ダン
ボールを抱えて寝る場所を捜している様
子を見た。

熱心な鶴巻先生に誘われて、アメ横の
夜巡り布教を始めたが、鶴巻先生が「ハ
ロー、イングリッシュOK?」と声掛け
してくれるので、渡辺の拙い英語で出身
地や仕事、宗教を聞いたり、天理教を知
っているかと話す。その間に鶴巻先生が
英語、フランス語、タイ語、インドネ
シア語のパンフレットで、その人に分か
る物を渡してくれる。

最後に「ワイアー オール ブラザーズ
アンド シスターズ」と言ってお互いが
ニコニコして笑顔で握手をして別れる。

「ハバナイス トリップ！」

日本に来て一人でも天理教の事を知っ
て貰えたらと、毎回、活動している。

個人的に英語と世界史を学び海外旅行
も出来たので、とっかかりを掴みやすい
と思う。

毎月どこの人と出会えるかが楽し
く、今までもサウジアラビア、クエート
ウガンダ、モーリシャスなどと、珍し
い国の人と出会えて興味深い。

ところで、深川大教会史、部内教会編
の峽田分教会の505ページに「下谷町方面
(今の上野駅前、通称アメ横と云われる
辺り)は軒並み竹町組の信者であった」
と言う記述があった。ビックリした。

今は軒並み中国人の店が多い。
今度、中国人の店の人にもパンフレット
を配ろうと、今は思っている。

峽月 渡辺茂